

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Das Auswärtsspiel der 1. Frauenmannschaft am Sonntag gegen die Frauen des ESV Rottweil 1 wurde auf Sonntag, 9.10.2022 um 14 Uhr verlegt. Vielen Dank an dieser Stelle an die Rottweiler Frauen für die unkomplizierte und schnelle Terminverlegung. **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Am Samstag startet nun auch die 2. Frauenmannschaft in die Saison 2022 / 2023. Für unsere Zweite geht es zum Auswärtsspiel gegen die Germania Winzeln 1. Spielbeginn ist um 15:30 Uhr im Kegelstüble Winzeln. Die Gastgeberinnen sind bereits am vergangenen Sonntag (18.9.2022) in die neue Saison gestartet und konnten hier mit einem deutlichen 7:1-Sieg in Freiburg gegen die KSG 04 Denzlingen 2 ein Ausrufezeichen setzen. Als Absteiger aus der Verbandsliga werden die Germania-Frauen voraussichtlich auch um den Titel in der Landesliga mitspielen, während es bei unserer Zweiten eher darum gehen wird sich im Mittelfeld zu etablieren. Dennoch hoffen wir auf eine Überraschung am Samstag und den ein oder anderen Mannschaftspunkt in Winzeln.

Renate: „Da das unser 1. Spiel ist wissen wir noch nicht, wo wir leistungsmäßig stehen. Winzeln ist sehr heimstark, aber wir hoffen punkten zu können.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd

Ein südbadisches Derby steht an. Nach dem glücklichen Heimsieg gegen den KC Schrezheim, fahren unsere Männer am Samstag zum Auswärtsspiel nach Villingen. Der ESV Villingen war im letzten Jahr Tabellenvierter der 2. Bundesliga Süd und ist am 1. Spieltag 2022 / 2023 mit einem Auswärtsspiel bei der SG Ettligen gestartet. Gegen sehr gut aufgelegte Ettliger konnten die Villingen zwar nicht gewinnen, zeigten aber dennoch gute Ergebnisse. Der Sieg unserer Männer war hingegen etwas glücklich, die Spieler teilweise nervös und nicht konzentriert genug. Das muss unsere Erste nun unbedingt ablegen, da es sonst in Villingen nichts zu holen gibt. Außerdem fehlte einmal mehr die Heimstärke von Sport Vorstand Jan, der krankheitsbedingt immer noch angeschlagen und es noch nicht absehbar ist, ab wann er wieder zum Einsatz kommt. Die letzten Jahre gab es kaum direkte Duelle (ein Freundschaftsspiel im Sommer 2020, welches 6:2 zu Gunsten der Villingen Hausherrn ausging), sodass sich nur schwer einschätzen lässt, wie sich unsere Männer auf den ESV-Bahnen schlagen werden. Wir freuen uns auf ein spannendes Spiel und drücken unseren Männern die Daumen im ersten Auswärtsspiel der Saison.

Das Spiel wird

live

bei sportdeutschland.tv

Vorbericht 2. Spieltag, 24. und 25.09.2022

Veröffentlicht von: xo

Freitag, den 23. September 2022 um 08:03 Uhr

übertragen. Spielbeginn ist um 13 Uhr.

Andi: „Nach dem erfolgreichen Saisonauftakt, steigt am kommenden Samstag das erste von zwei Südbaden-Derbies beim ESV Villingen. Der ESV ist mit einer Niederlage im Auswärtsspiel in Ettlingen in die Saison gestartet, umso höher wird die Motivation der Villingen im ersten Heimspiel sein. Für mich zählen die Villingen zu den Top 3 Mannschaften der Liga. Es wäre ein Riesenerfolg, wenn wir etwas Zählbares aus Villingen mit nach Hause nehmen.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die zweite Männermannschaft gastiert am Samstag um 12:45 Uhr beim KSC Immendingen 2. Während unsere Männer mit einer 1:7-Pleite in die Saison gestartet sind, hatten die Immendinger noch eine verlängerte Pause, da ihr Auftaktspiel gegen den ESV Rottweil 2 in den November verschoben wurde. Die Gastgeber lassen sich daher nur schwer einschätzen, sind aber vor allem zuhause in der „Hauserei“ starke Gegner. Für unsere Männer gilt es das 1. Saisonspiel abzuholen und am Samstag mit frischer Energie anzugreifen. Wir hoffen, dass unsere Zweite eine bessere Leistung zeigen kann als am vergangenen Samstag.

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die Gemischte spielt am Sonntagmorgen um 10 Uhr in St. Georgen gegen die gemischte Mannschaft von Post SV St. Georgen. Ziel der gemischten Mannschaft wird es auch hier sein unseren Jugendspieler*innen Einsatzzeiten zu ermöglichen. Vielleicht springt auch ein Mannschaftspunkt heraus, für unsere Jugendlichen wäre das ein toller Erfolg.